

Convocatoria “Poesía Hoy”

En la primera etapa de Revista Caminante (números 1 a 10), tuvimos tres especiales de “Poesía HOY” (Abril 20, Junio 20 y Julio 20: Alejandro Myjazz, Escandar Algeet y Ana Sánchez Huéscar, respectivamente): Dichos especiales empezaban con una entrevista algo larga, seguía con reseña de libros publicados, una antología del poeta y una crítica a su poesía. Gocé mucho haciendo esos especiales y por tal razón, Revista Caminante convoca, para su temporada 2023/2024, concurso de poetas que quieran ser protagonistas de unos de estos especiales. Dicha convocatoria se regirá por las siguientes bases:

1º Podrán participar en la convocatoria “Poesía Hoy” los poetas y las poetisas, mayores de edad y no mayores de 46 años, con obra publicada o acabada para la edición, que lo deseen, con independencia de la nacionalidad o lugar de residencia.

2º Para participar deberán enviar los poemarios en formato digital a la dirección de la revista espejocaminante@gmail.com , adjuntando una breve nota biobibliográfica. Los poetas con obra publicada podrán enviar una selección de 12 a 15 poemas. Poemarios o selección deberán estar en formato pdf, única y exclusivamente.

3ª El plazo para participar se abrirá el 1 de Junio de 2023 y se cerrará el 31 de julio de 2023 a las 23.59 horas, no admitiéndose más candidaturas que las habidas hasta ese momento.

4º Cerrado el plazo se procederá a la selección de un máximo de 5 candidatos, más dos suplentes, con los que contactará el editor para la concertación telefónica de la entrevista y el envío de 6 fotografías del autor/a y de las portadas y contraportadas de los libros que tuviere publicados.

5º La lista de los siete candidatos seleccionados se publicará en la misma revista, número de octubre, debiendo realizarse la primera entrevista a lo largo de ese mes, para proceder a la publicación del especial “Poesía Hoy 4” en el número de noviembre.

6ª Para orientarse sobre nuestros especiales los interesados en participar podrán solicitar de la revista el envío de los tres especiales “Poesía HOY, que hay hasta la fecha, a modo de muestra.

7º No se valorará otra cosa que la calidad e interés literarios de los poemarios presentados, siendo indiferente el curriculum previo de los participantes. El criterio de selección será exclusivamente del editor, que no mostrará la obra a terceros ni la difundirá sin consentimiento (Ni con él), antes de la selección

8ª Revista Caminante valorará el conjunto de las obras aportadas y si viera un nivel estimable que supera el número de candidatos establecido en la convocatoria, se dirigirá a los candidatos (aún no seleccionados) para verificar una posible edición conjunta de un libro de poesía, que se editaría en Amazon, gratis para los autores (excepto gastos de envío).

9ª La participación en la convocatoria supone la aceptación de estas bases, y en lo no dispuesto valdrá el criterio del editor, respetando los derechos de los participantes y la discreción sobre las obras recibidas. Cualquier duda se podrá consultar en el mismo mail de participación

